
VERBALE DEI, 18 MAGGIO 2016

L'anno 2016, il giorno lB del mese di Maggio si è riunito presso la sua sede sita in
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, del
prot. 768563 del 5 rnaggio 2016 per trattare gli argome'ti di cui agli allegati o"d.G.

Presiede la seduta il Fresidente Inzerillo.

E' assistito dal segretario PEsp. Amm.vo sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbaie it coil. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventimigria.

Il Presidente rnzerillo chiama l'appello alle ore 09,55 e risultano presenti i seguenti consiglieri: cangelosi,
cardella, colletti' Di Fazio, Inzerillo, La valle, sala, savoca e Terzo. Risultano assenti i consiglieri
Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Marchese, Scarlata e il presidente Tornaselli.

verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apertala seduta.

Subito dopo l'appello alte 09,56 entra il Consigliere Duminuco.

I consiglieri cardella e Terzo chiedono I'inversione dell'odG e il consiglio approva l,inversione.

il Presidente passa al II punto iscritto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti e nomina scrutatori i
Consiglieri Cardella, Sala e Terzo e il Consiglio approva.

si dà lettura del verbale del 26 Apùle 2016- Durante la lettura del verbale alle ore 09,5g entrano i
consiglieri Giocaliero, Guaresi e scarlata. Il verbale viene approvato all'unanimità per appello nominale
alle ore 10'00' Risultano assenti alla votazione i consigtrieri Greco e Marchese e il presidente Tomaselli.

I Consiglieri Duminuco e Scarlata chiede il prelievo della mozione 150623 del24.02.2016 e il presidenre
Inzerillo chiede il prelievo della mozione 58164 del26.01.2016 e il consiglio accorda il prelievo.

Alle ore 10,05 esce il Consigliere Savoca.

Si dà lettura della rnozione 150623 del24.02.2016 a firma congiunta dei co'siglieri Duminuco e Scarlata
avente per oggetto: Richiesta pulizia delle caditoie presenti in via Archirafi e Michele cipolla e il consigliere
Scarlata la legge e descrive sottolineando che la mozione è chiar4 si chiede che vengano ripuliti Ie caditoie
per evitare che si allaghi il sedime stradale. Precisa che su via Gjan Filippo Ingrassia e Gaspare Mignosi no'
sono presenti le caditoie e poiché le strade sono in pendenzd, tutta l'acqua confluisce su via Archirafi.
Pertanto al fine di liberare fogliame e caftacce che si accumulano ai margini delle strade, e finiscono per
intasare Ie caditoie e evitare ristagni d'acqua e allagamenti della sede stradale il consigliere chiede di votare
favorevolmente la mozione. . 

.

Prende la paroia il consigliere Guaresi che anticipa il suo voto favorevole. Tiene a precisare che ci sono circa
60 mila caditoie e l'Azienda AMAP ogni anno predispone il piano di pulizia caditoie.. perta'to a suo avviso
sarebbe opportuno chiedere al Presidente se I'AMAP ha trasmesso^,il piano di puliziacaditoie della Il
Circoscrizione.



Interviene il consigliere sala il quale chiede se è un intervento srraordinario. Si associa 
" ,"ffd#t'ffivrv u@ro rr quartr Lrltleoe sc e un lntervento straordtnario. Si associa a quanto ctffel Uaft"i _iF{ t

consigliere Guaresi in merito alla programmazione. A suo avviso è prematuro parlare di pulizia 
"",rir"Feìfu;1o1;j, iI'avvicinarsi delia stagione estiva, quindi suggerisce di ritirarla e ripresentarla nel periodo autunnale p"i.[g$-+1$

un costo, in quanto I'aziendafattura al comune che poi paga l,intervento espletato.

Interviene il Consigliere La Valle la
risclrio di acquazzoni estivi, sia perché

ostruiscono costantemente.

Il Presidente {nzerilio anticipa il
Duminuco. Non concorda con il
servizi funzionanti.

quale sostiene che Pintervento andrebbe fatto i' ogni caso, sia per ir
lo spazzamento'ou viene espretato regolanne'te e quindi le caditoie si

suo voto favorevole e si associa con quanto detto dai consiglieri La valle e

Consigliere Sala, potrebbe esserlo soltanto se si vivesse in una città con i

Interviene il consigliere Duminuco il quale si rattrista che il consigtiere sala abbia la memoria corta i'
quanto ha più volte richiesto la programmazione sulla pulizia delle caditoie ma non è mai stata comunicata.
Anche iui come il consigliere La valle ritiene che è sempre più avvertita [a necessità di una pulizia generale
delle caditoie e una tipologia di intervento a prevenzione di possibili allagamenti di strade e abitazioni,
soprattutto per le bombe d'acqua che sovente si verificano in questo periodo. pertanto chiede che il co'siglio
esprima voto favorevole.

AIle ore 10'20 esce il consigliere Guaresi ed entra il Presidente Tomaselli che presiede la seduta.

Il vice Presidente fa un sunto al Presidente Tomaselli di quanto discusso finora in aula e lo informa che si è
prelevata la mozione n' 150623 de|24.02"2a16 a firma congiunta dei consiglieri Duminuco e Scarlata avente
per oggetto: Richiesta pulizia delle caditoie presenti in via Archirafi e Michele cipolla di cui si è apefio u'
dibattito.

Il Presidente Tomaselli ricorda che in merito alla mozione circa due mesi fa ha dato comunicazione che e
anivata la programmazione della pulizia caditoie e ha invitato i consiglieri di prenderne visione. Se è i'
programmazione chiede ai consiglieri firmatari di ritirarla e nel contempo chiede agli uffici di portare i' aula
il piano di programmazione per verificare se le vie citate nell'oggetto della rnozio'e è inserita.

Il consigliere scarlata, sentiti gli interve'ti e preso atto che c'è il piano di prograrnrnazione i'forma il
consiglio che sia lui che il consigliere Duminuco sono pronti a ritirare ra mozione se è prevista la purizia
delle caditoie nelle vie citate. i

Il vice Preside'te inzerillo preannuncia che voterà favorevolmente, in quanto e visto le co.dizioni in cui
versano le strade, le caditoie rischiano di ostruirsi, le caditoie vanno quindi pulite più volte.

il consígliere La valle softolinea che tutto ciò che si chiede giornalmente dovrebbe essere .,ordinario,, 
non si

dovrebbe comunicare o chiedere. È un lavoro che in altre parli d'Italia i consiglieri di circoscrizione non
fanno in quanto automaticamente funziona. si dovrebbero richiedere solo interventi- straordinari come il
ripristino di un ponte croilato o la rimozione di un albero abbattuto.

Il Presidente Tornaselli sitrova d'accordo con il consigliere La valre, ma in questo caso l,Azienda AMAp ha
elaborato e comunicato la programmazione" Pertanto propone un emendamento aggiuntivo in quanto dalla



intervento non è stato mai effettuato.

Il consigliere sala ribadisce che non voterà la mozione i' quantci i firmatari sconosco.o la programrnazione e
a suo awiso andrebbe riformulata perché è un interuento straordinario. vorrebbe che la mozione venisse
accantonata e chiede ai consiglieri firmatari di recarsi sul luogo per fotografare le caditoie e verificare se
l'intervento non è stato effettuato. chiede di accantonarla fino a domani e poi la voterà favorevolmente.

Il consigliere Scarlata non è d'accordo sulla documentazione fotografica in quanto tale metodo di lavoro
potrebbe costituire un precedente a cui altri consiglieri dovrebbero ricorrere.

Alle ore 10,38 escono dall'aula i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Sala e il Vice presidente Inzerillo. Il
consigliere cangelosi chiede la verifica del numero legale e il presidente Tomaselli chiama l,appello.'
Risultano presenti oitre allo stesso i consiglieri cangelosi, colletti, Duminuco, Giocaliero, La valle, scarlata
e Terzo' Pertanto mancando il numero legale la seduta viene rinviata di un,ora alle 10,40.

AIle ore 11'40 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di consiglio, ma essendo il solo presente chiude la
seduta.

Il Segretario
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